

Dr. Rodolfo Emmanuel Albrecht Junghanns

El Doctor Albrecht cuenta con Especialidad Geriatría, así como Título de Médico Cirujano por la Universidad La Salle. Con gran diversidad de Cursos de Posgrados, donde destaca la 9na. Reunión de Especialistas en Demencias.

Entre sus cargos más destacados como profesional se encuentran la Coordinación General de la Unidad Gerontológica Casa del Abue – Sistema DIF del Estado de Puebla, así como Médico Consultante del Hospital Ángeles Puebl, donde también se desempeñó como Jefe de la División de Enseñanza. Anteriormente se desempeñó como Jefe de Servicios de Geriatría en la Fundación Alborada y como Jefe de Enseñanza en la Sociedad Española de Beneficencia de Puebla.

En 1994 fue nombrado miembro del Consejo Técnico del II Fondo de Coinversión Social y Primero para discapacitados, asimismo se desempeñó como Director Médico de la Casa del Anciano (Asilo " San Jerónimo").

Entre sus ponencias más destacadas encontramos "El anciano frágil" en el Simposio Aspectos médicos del envejecimiento, "Generalidades en la atención al Paciente Geriátrico" y "Manejo de la Demencia tipo Alzheimer" en el XIII Congreso Regional de Geriatría y Gerontología.

Sus publicaciones son todas destacadas por lo que mencionaremos sólo algunas: Capítulo "Incontinencia Urinaria" del libro "Manual para el Médico de primer contacto". Capítulos "¿Por qué envejecemos en forma diversa?" y "Geroprofilaxis" Libro el Libro Geriatría. Así como "Prevalence of Depression in Older Mexicans: A Nursing Home and Community" based Study in Mexico City de la Revista Clinical Gerontologist, U.S.A., entre otras.